



De paso en Concepción

Jul 193 2008

Huneeus sacó la voz este verano

"La única solución para el problema de libertad de expresión es sacar la voz y echarle para adelante, enfrentando las consecuencias", dijo el destacado escritor y sociólogo Pablo Huneeus, a propósito de su charla en la Escuela de Verano de la Universidad de Concepción, que se realizó ayer.

El asunto es de importancia, sobre todo con el fin de la censura cinematográfica y la apertura de los medios de comunicación a temas tan sensibles como los desnudos, las

drogas y la sexualidad. Pero según la tesis del intelectual, esto es privilegio de unos pocos.

"Hay tres categorías en Chile, que se distinguen por el uso de su libertad. Así tenemos a los multimillonarios de la expresión, dentro de los que me incluyo, que podemos decir siempre lo que queremos. Pero no son más de 500 estas personas, donde destaca el presidente y políticos como Nelson Ávila. Después están los afónicos, quienes hablan sólo del tema que les compete,

sin poder opinar sobre otra cosa. Comúnmente se piensa: ¿Por qué un cantante tendría que dar su opinión sobre la ley de pesca? Finalmente, encontramos los silenciosos que son la mayoría".

Por eso es enfático en señalar que por más desnudos que se muestren en la televisión, no hemos avanzado para nada en términos de libertad. "Todavía los niños no pueden opinar sobre sus profesores, ni éstos sobre los directores y menos un carabinero va a poder hablar sobre sus je-



Pablo Huneeus.

fes. Aquí se castiga a quien se atreve a decir lo que piensa. Existe una sanción social, pero es fundamental enfrentarla", concluyó.

CRÓNICA, CONCEPCIÓN 9 JUL 2003 P. 16 655959

Huneeus sacó la voz este verano. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Huneeus sacó la voz este verano. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)